



Zelenski afirma que hay tres mil bajas entre las filas norcoreanas en la región rusa de Kursk

El presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, aseguró que en la región rusa de Kursk, cerca de la frontera, al menos 3.000 soldados norcoreanos han muerto o resultado heridos.

Según afirmó el mandatario ucraniano, existe el riesgo de que Pionyang envíe más tropas y material militar al ejército ruso. No obstante, advirtió que tendrán “respuestas concretas al respecto”.

Basándose en un informe del comandante en jefe del Ejército ucraniano, Oleksandr Sirski, sobre la situación en el frente y en las zonas de la operación Kursk, Zelenski indicó que los datos preliminares arrojan que “el número de soldados norcoreanos muertos y heridos en la región de Kursk ya supera los 3.000”.

“Es importante que el mundo comprenda que el riesgo de desestabilización en la península de Corea y en las regiones y aguas vecinas aumenta pro-

porcionalmente a la creciente cooperación entre Moscú y Pyongyang”, escribió.

“La transferencia de experiencia en guerra moderna y la proliferación de tecnologías militares desde Rusia es una amenaza global. Para el mundo, el costo de restablecer la estabilidad es siempre mucho mayor que el costo de presionar eficazmente a quienes desestabilizan la situación y destruyen vidas”, puntualizó.

